

Ansegeln 2021

Das diesjährige Ansegeln des Dahme Reviers begann wie gewohnt und doch anders. Am 17.04.2021 ertönte pünktlich um 10:30Uhr der Glockenschlag und die Flaggen wurden gehisst. Feierlich begleitet wurde die Zeremonie diesmal mit Livemusik. Dank der wunderbaren Stimme von Jessica und ihrem Partner ertönte der Song „I am sailing“ weit über das Vereinsgelände hinaus und ließ nun auch jeden Morgenmuffel munter werden.

Angeführt von Achim Keilert auf seiner Lady als Flaggsschiff startete trotz des zunächst eher trüben Wetters gegen 11:00Uhr das Geschwader des VSW in Richtung Gosen. Dem sollten noch viele Boote aus den anderen Vereinen des Dahme-Reviers folgen. Von den jüngsten Segler*innen auf ihren Optimisten bis zu den erfahrenen Seeleuten war alles vertreten.

Während der Fahrt riss die Wolkendecke auf und die Sonne kam zum Vorschein. Der Wind wollte leider nicht so richtig in Fahrt kommen, was der Stimmung jedoch keinen Abbruch tat. So konnte man gemütlich die Sonnenstrahlen genießen, den einen oder anderen netten Plausch mit der Besatzung der vorbeiziehenden Boote halten, sich mit seinem neuen Boot vertraut machen und die Ruhe ohne den Wellenschlag der Motorboote genießen, die dank der geringen Temperaturen und schlechten Wettervorhersage nicht auf dem See ihre Runden drehten. Der See gehörte diesmal, abgesehen von ein paar lautstarken Gänsen, voll und ganz den Seglern. .

Auf der Rückfahrt zog sich der Wind nun gänzlich zurück, was die Segelboote ohne Motorausstattung vor eine Herausforderung stellte und nun auch die Paddel herausgeholt wurden.

Nach einigen Stunden erreichten dann alle wieder wohlbehalten den Hafen.

Ein erfolgreicher Start in die Segelsaison! Lassen wir uns überraschen, was für spannende Segelmomente diese Saison für uns bereithält.

Goode Wind - Ahoi!